

## SPENDE

# 1055 € vom Taekwon-Do

**Baiersdorf** – Von dem in Baiersdorf stattgefundenen Benefiz-Lehrgang des Traditionellen Kwon-Jae-Hwa-Taekwon-Do Forchheim wurde nun von den Trainern Heinrich Scheuering (3. Meistergrad/Dan, Forchheim) und der Kindertrainerin Ursula Ambrose (1. Dan, Baiersdorf) der Scheck über 1055 Euro an den Baiersdorfer Bürgermeister Andreas Galster (CSU), der auch die Schirmherrschaft übernommen hatte, übergeben. Der Erlös kommt der Jugendarbeit Baiersdorf zugute. Mit Lehrgängen und Vorführungen aller Gürtelgrade waren Kampfsportler aus Deutschland angetreten, um Neues zu erlernen, aber auch ihr Können zu zeigen. Wer Lust hat, bei einem Probetraining zuzuschauen oder mitzumachen, hat jederzeit Gelegenheit dazu. Mehr Information unter [www.taekwondo-forchheim.de](http://www.taekwondo-forchheim.de).



**Bürgermeister Galster (links) freut sich über Scheck der Kampfsportler.**

Foto: privat